

Publié le 15/02/2017 à 03:46, Mis à jour le 15/02/2017 à 08:21

11e rallye et 3e course de côte au programme en 2017

Rallyes - Raids - Auto sport passion



Le comité d'organisation des épreuves automobiles./Photo DDM



Elue régionale Claire Fita, élus départementaux Florence Belou et Bernard Bacabe, élue municipale Maryse Escribe pour assister à l'assemblée générale d'Auto Sport Passion, c'est dire la notoriété qu'a atteint l'association présidée invariablement par le dynamique Christian Geromin. Routière, tout-terrain, rallye, prototype, tous les véhicules de toutes cylindrées et tous les pilotes amateurs ou chevronnés ont leur place à l'ASP, même si, l'année dernière, moins d'adhésions ont été enregistrées. «Pas de quoi s'inquiéter, relativise la secrétaire Marilou Sanchis. Les normes nouvelles nous ont empêchés de faire des baptêmes de rallye, là où nous récupérons de nouveaux adeptes».

Popularité naissante pour la 2e course de côte

Côté sportif, deux réussites avec 101 concurrents au départ et 74 à l'arrivée du rallye du Val Dadou. «Avec une météo déplorable pour une dixième édition anniversaire qui a été trop arrosée», ironise Christian Geromin. La 2e course de côte a montré sa popularité naissante. «69 équipages au départ, 69 à l'arrivée dont 9 féminins, ce qui est exceptionnel dans ce type de course dans la région», se félicite Marilou. Une journée Jeep et un gros papier de quatre pages dans la revue Echappement Classic pour les essais d'un prototype Citroën ont complété le bilan de 2016.

Pour l'année qui débute, Auto Sport Passion repart sur les mêmes bases, avec le 11e rallye du Val Dadou les 20 et 21 mai. Avec deux spéciales, dont une entièrement revue et corrigée en raison du mauvais état de la chaussée du côté de St-Sernin. Elle ira jusqu'à Puycalvel.

Et la 3e course de côté les 16 et 17 septembre sur le même tracé entre Busque et La Courbe.

«Nous allons porter davantage d'attention sur notre section 4x4. Des concessionnaires seront invités à venir faire des démonstrations sur le terrain du club à Cri-Cri. Nous allons aussi organiser des journées à l'attention des personnes à mobilité réduite qui veulent s'essayer aux joies du tout-terrain».